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本报讯 昨日下午，市十四届
人大常委会第十二次会议闭
幕，市人大常委会主任白红战
主持会议。

市人大常委会组成人员
50 名，出席会议 47 名，出席人
数符合法定人数。

会议表决通过了关于接
受李喜安辞去市十四届人民
代表大会常务委员会委员职
务的决定。根据表决结果，市
十四届人大常委会组成人员
由 50 人减为 49 人。

会议听取了市人大法制
委员会主任委员吴卫平作的

《关于修改<郑州市城乡规划
管理条例>的决定（草案）》审
议结果的报告和关于废止部
分地方性法规的决定（草案）
审议结果的报告。并表决通
过了关于修改《郑州市城乡规
划管理条例》的决定、关于废
止部分地方性法规的决定。

会议表决通过了郑州市
中级人民法院关于涉诉信访
工作的报告；表决通过了市人
民检察院关于检务公开工作
情况的报告。

会议表决通过了郑州市
政府关于贯彻落实《中华人
民共和国食品安全法》情况
的报告、关于农业产业化经
营发展情况的报告、关于加
快 全 域 旅 游 产 业 发 展 情 况
的报告。

会议表决通过了郑州市
人民代表大会常务委员会组
成人员守则。

会议还表决通过了有关
人事任免案。新任命的副市
长李喜安作任职发言。会议
为新任命人员颁发任命书。
新任命人员进行就职宣誓。

白红战说，按照会议议

程，本次会议共审议和表决通
过了关于修改、废止有关法规
的决定2项；听取审议了市“一
府两院”9 个专项工作报告；
表决通过了郑州市人民代表
大会常务委员会组成人员守
则；决定了人事任免等其他
事项；开展了专题询问和专
项评议，不断创新方法方式，
切实提高了会议质量，增强了
监督实效。

白红战说，宪法是国家的
根本大法，具有最高的法律地
位、法律权威、法律效力。实
行就职宣誓就是让被任命人
员强化依法执政的理念，增加
依法履职的责任感和使命感，
市人大常委会将从明年起开
始对新任命人员举行公开向
宪法宣誓仪式。

2015 年已经进入第四季
度，白红战要求，全市各级人
大及市人大常委会机关要围
绕中心、突出重点、奋发有
为，圆满完成今年工作任务，
担责履职、尽职尽责，为我市
主动融入“一带一路”战略，
建设成为经济繁荣、环境优美
的大都市贡献力量。

市 人 大 常 委 会 副 主 任
周长松、舒安娜、赵明恩、赵武安、
王广灿、王贵欣、王铁良、范强，
秘书长王福松出席会议。

常务副市长孙金献，市中
级人民法院院长于东辉，市人
民检察院检察长刘建国，市政
府有关委局主要负责人，市
人大法制委员会委员、市人
大常委会副秘书长、各委厅
室负责人、各县（市）区人大
常委会的负责同志和 12 名市
人大代表列席会议。12 名公
民旁听会议。
郑州晚报记者 袁帅

本报讯 昨日上午，市十四届人大常委会第十二
次会议对市教育局关于教育信息化建设工作、
园林局关于郑州市生态廊道和公园建设工作、
水务局关于郑州都市区生态水系全面提升工作
进行评议，并实施了满意度测评。市人大常委
会主任白红战出席会议。

市人大常委会副主任周长松主持会议。市
人大常委会组成人员 46 人出席会议，出席人数
符合法定人数。

自 6 月起，市人大常委会科教文卫工委、城
建工委、农工委分别组成评议调查组对此三个
政府职能部门的相关工作进行了评议调查。本
次常委会的第二次全体会议分别听取了市教育
局、园林局和水务局的专项工作报告，并进行了
分组审议。

昨日的会议上，市人大常委会四组评议发言

人分别对此三项工作进行了评议发言，谈成绩不
夸大，讲问题不遮掩，直奔主题说问题，并分别提
出针对性的意见和建议。

根据《郑州市人大常委会专项工作评议办法》
规定，评议会现场，市人大常委会要对此三个专项
工作进行满意度测评。评议环节结束后，会议进
行了满意度测评，每张测评票设“满意、基本满意、
不满意”三个档次。

最终，我市此三个专项工作的满意度测评
分为“满意”。

针对今后的评议工作，白红战说，要加大评
议力度、坚持开门评议、完善评议机制、增强评议
实效，以高度的责任感和使命感扎实组织开展好
此项工作，更加有效的发挥人大常委会的监督职
能，在全面推进依法治市中充分彰显地方国家权
力机关的作用和形象。 郑州晚报记者 袁帅

任命：
张家德为郑州市人大常委会郑州高新技术

产业开发区工作委员会副主任；
席挺为郑州市人大常委会郑州经济技术开

发区工作委员会副主任；
王华耀为郑州市人大常委会郑州经济技术

开发区工作委员会副主任；
李汉志为郑州市人大常委会郑东新区工作

委员会副主任。
决定任命：
李喜安为郑州市人民政府副市长；
袁三军为郑州市人民政府秘书长、办公厅主任；
付桂荣为郑州市卫生和计划生育委员会主任。
决定免去：
王春山的郑州市人民政府秘书长、办公厅

主任职务；
顾建钦的郑州市卫生和计划生育委员会主

任职务。
任命：
刘宏建为郑州航空港经济综合实验区人民

法院院长、审判委员会委员、审判员；
梁超鹏、耿传忠为郑州航空港经济综合

实验区人民法院副院长、审判委员会委员、审
判员。

免去：
刘宏建的郑州市中级人民法院审判委员会

委员、审判员、驻郑州航空港经济综合实验区综
合审判庭庭长职务；

梁超鹏的郑州市中级人民法院审判员、驻
郑州航空港经济综合实验区综合审判庭副庭长
职务。

任命：
裴文典为郑州航空港经济综合实验区人民

检察院检察长、检察委员会委员、检察员；
张玉显、丁海江为郑州航空港经济综合实

验区人民检察院副检察长、检察委员会委员、检
察员。

免去：
裴文典、张玉显的郑州市人民检察院检察

员职务。

本报讯 昨日，市政协举行政协委员大
讲堂，邀请中国工程院院士、北京大学
博士生导师唐孝炎教授围绕《从大气
污染说起》作专题辅导报告。市政协
副主席张建国、张民服、崔凡、吴晓君，
秘书长陈松林参加报告会。

据 了 解 ，唐 孝 炎 院 士 在 我 国 创
建 环 境 化 学 专 业 和 开 创 、发 展 大
气 环 境 化 学 新 领 域 方 面 有 显 著 的
贡 献 ，在 大 气 环 境 科 学 前 沿 领 域
大 气 臭 氧 、酸 雨 和 大 气 细 颗 粒 物

（气 溶 胶）化 学 方 面 做 过 许 多 具 有
开拓性和创新性的系统工作，对城

市大气污染的防治与治理有很深的
理论研究。

报告会上，唐孝炎院士用丰富的实
践案例，联系国内环境保护现状和趋
势，从我国大气污染面临的挑战、污染
防治重点的关键科学问题等角度，对
城市大气污染防治相关问题进行了全
面细致的讲解。与会人员纷纷表示，听
了报告，收获很大，很受启发，报告高屋
建瓴，内涵丰富，分析透彻，唐孝炎院士
的经验之谈，理性思考和交流建议，对我
市大气污染防治与治理工作有很强的指
导意义。 郑州晚报记者 李爱琴

本报讯 10月21日，市政协主席王璋带
领市直相关部门负责人赴登封市君召
乡大滹沱村实地调研驻村帮扶工作。

市政协副主席张建国、秘书长陈松林
一同调研。

大滹沱村位于登封市区西25公里
处，君召乡北部，全村共 7 个村民组，
1580人，耕地面积1450亩，村民以农业
和务工收入为主，是省级贫困村。今
年，市政协群众工作队进驻以来，深入
田间地头，开展逐户调查摸底工作，了
解村民所思所想所盼，实施切实可行的
帮扶措施。

王璋一行实地察看了三秋生产及
生产道路硬化情况；走进大滹沱村小
学、村委会，详细了解校舍等基础设施
建设情况；来到国宏养殖场与养殖户亲

切交流，询问养殖规模、防疫管理、销路
销量等发展状况，悉心指导发展。

在随后召开的座谈上，王璋提出，要
把扶贫工作当作令人揪心的大事抓紧抓
好。认真贯彻落实全市扶贫开发暨新型
城镇化会议精神，以务实的工作作风、得
力的扶贫措施、精准的工作机制，做好精
准扶贫；要采取务实的态度把扶贫工作
落到实处。向农民提供资金、项目、技术
支持，给他们“输血”，积极培育他们的

“造血”功能，强化“活血”的外部环境，走
可持续发展的道路脱贫致富，坚决不让
农民因“失血”再度返贫。就大滹沱村公
共基础设施差等亟待解决的问题，驻村
工作队要积极与市直相关部门做好沟通
对接，强化落实，跟踪问效，使帮扶工作
见成效。 郑州晚报记者 李爱琴

市政协委员大讲堂
请院士讲大气污染防治

市领导深入登封调研驻村帮扶工作
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